

2025年1月22日（水）

進路体験会を実施しました（1年次生）

1月22日（水）5・6校時に、1年次生を対象にした進路体験会が実施されました。さまざまな職業を理解するために、いくつかの教室に分かれ、各分野の大学や専門学校の専門講師の講話を聞いたり、実際の体験教室に参加しました。働くことの意義について考える貴重な機会となりました。



2025年1月15日（水）

ビジネスマナー講座を実施しました（3・4年次生）

1月15日（水）5・6校時に、3・4年次生を対象にしたビジネスマナー講座が実施されました。アドバンスパートナー株式会社の講師の方と、就職が内定した現役の専門学校の生徒の方が、挨拶や話し方、就職試験や仕事上の大切なことなどを話してくれました。



2025年1月15日（水）

進路ガイダンスを実施しました（2年次生）

1月15日（水）5・6校時に、2年次生を対象に進路ガイダンスが行われました。生徒は、事前の進路希望調査によって選んだ分野に分かれ、それぞれの会場で大学や専門学校から派遣された講師の方の話や、株式会社さんぼうの方による就職活動についての話などを聞きました。



2025年1月9日（木）・10日（金）

百人一首大会を開催しました

1月9日（木）・10日（金）放課後に、図書室で百人一首大会が開催されました。昼間部・夜間部・通信制のそれぞれから事前にエントリーがあり、9日の予選には14人が参加しました。10日の決勝では、予選の各ブロック1位の生徒が試合を行い、順位を決定しました。



2025年1月8日（水）

放送による全校集会を行いました

1月8日（火）1・2校時に、冬季休業明け全校集会を行いました。校長訓話では、2025年（令和7年）の干支は巳年であり、巳（蛇）のように脱皮を繰り返し成長してゆく一年にしてほしいとの話がありました。生徒指導部からは、相手からの言葉を上手にキャッチするための心の在り方を考えましょうという話がありました。